



Planète Sciences Rhône-Alpes Festiciels 2014 Concours Photos

Dans le cadre des Festiciels 2014, Planète Sciences Rhône-Alpes organise un jeu concours photos sur le thème du ciel, ouvert à tous dès aujourd'hui et jusqu'au lundi 09 Juin 2014 précédent les Festiciels. Pour participer à ce jeu concours, les candidats devront fournir une ou deux photographies présentant une portion de ciel avec des teintes différentes, que ce soit par dégradé ou grâce à des éléments naturels présents (nuages, arc-en-ciel, aurores,...). Toutes les représentations sont les bienvenues : ciel masqué en partie par la végétation ou les bâtiments environnants, présence d'objets artificiels, de jour ou de nuit... Les photographies retenues seront évaluées par un jury composé de membres de Planète Sciences et de leurs partenaires : le Planétarium de Vaulx-en-Velin, le Club d'Astronomie de Lyon Ampère, Météo France, la ville de Vaulx-en-Velin, la Mission Médiactif... Elles seront exposées lors des Festiciels 2014 sous un format impression photo A4.

Attention : les photographies ne présentant pas au moins deux couleurs naturellement présentes seront écartées du concours.

Les personnes intéressées peuvent concourir en envoyant jusqu'à deux photographies à Planète Sciences Rhône-Alpes par mail :

rhone.alpes@planete-sciences.org

Ou par courrier:

Planète Sciences Rhône-Alpes
Espace Carco
20, rue Robert Desnos
69 120 Vaulx-en-Velin

Les participants pourront obtenir des informations complémentaires relatives au jeu concours en nous contactant au 04 72 04 34 48 ou en téléchargeant le règlement sur le site :

www.planete-sciences.org/rhone-alpes

Au total, 6 lots (non encore définis à ce jour) seront attribués aux trois premiers lauréats dans deux catégories :

- les prix « azurs » (pour les moins de 16 ans)
- les prix « céruleens » (pour les plus de 16 ans)

Pour tous les autres participants ne figurant pas parmi ces six gagnants, des lots « de participation » seront distribués lors de cette journée.

Alors en attendant de recevoir vos œuvres, nous vous souhaitons un bon affut...

L'équipe de Planète Sciences Rhône-Alpes